



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El 5 y 6 de febrero del año 2022, se realizó en las playas balnearias de Rada Tilly la 25° Edición del Campeonato Austral de Carrovelismo, organizada por la Asociación Patagónica de Carrovelismo.

La playa de Rada Tilly, en la provincia del Chubut, tiene la característica especial de tener viento y una arena fina que la convierte en el escenario propicio para practicar este deporte.

EL carrovelismo, lleva una trayectoria de 40 años en nuestro país, y cuenta con una gran cantidad de adeptos y deportistas abocados a la participación de los distintos eventos que se vienen realizando durante años en diversos puntos del territorio nacional.

El carrovelismo o Blokart, es un deporte practicado en un gran porcentaje por aficionados a la vela que trasladan su destreza a esta original disciplina. El mismo consiste en correr con la fuerza de viento en pruebas que tienen una organización determinada y se realizan tanto en asfalto como en arena. En esta disciplina, el piloto debe maniobrar un vehículo que se encuentra sobre tres ruedas y debajo de una vela, que varía su tamaño dependiendo la categoría en la cual se desempeñe la competencia.

Existen distintas categorías, las más practicadas en Argentina son la categoría F3, con 3 metros de trocha y 7,35 metros de vela, categoría Promo, Mini 5,60 y categoría Blokart.

En el año 2008 Rada Tilly fue la sede donde se disputó el 11° Mundial de Carrovelismo, donde participaron representantes de 13 países.

En el año 2021 se realizó la II Competencia Internacional en Pampa del Leoncito, provincia de San Juan, evento que convocó a un gran número de participantes, y se realizará nuevamente en el año 2022.

El pasado 5 y 6 de febrero se llevó adelante la 25° Edición del Campeonato Austral de esta disciplina, en la cual participaron delegaciones de varios puntos del país, entre ellos estuvieron presentes delegaciones de Buenos Aires, Córdoba, Río Negro (Viedma), Comarca Andina, Chubut (Puerto Madryn) y pilotos locales.

En esta ocasión, en representación de Río Negro viajaron los viedmenses Sergio Pérez, Chaiyasamphan



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Saeng Suriya y Marcelo Bellino, los cuales tuvieron un excelente desempeño en la competencia.

El primer puesto fue para el viedmense Sergio Pérez, quien ganó 7 de las 8 regatas y se consagró como una gran promesa para el próximo mundial. El 2° puesto quedó en poder de Chaiyasamphan Saeng Suriya, y Marcelo Bellino se destacó entre los más jóvenes, pero por problemas en su carro no logró clasificar más adelante, aún así obtuvo el 11° lugar, consiguiendo posicionarse en la tabla.

Viedma se caracteriza por ser un gran destino para deportes de viento como el Parapente, el Kite Surf y también el Carrovelismo, generando en nuestra zona destacados deportistas en estas disciplinas.

Por ello;

Autor: Marcelo Szczygol.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés deportivo la participación de los rionegrinos Sergio Perez, Chaiyasamphan Saeng Suriya y Marcelo Bellino en el 25° Campeonato Austral de Carrovelismo, que se disputó en la ciudad de Rada Tilly, el pasado 5 y 6 de febrero del corriente año.

Artículo 2°.- De forma.